

Zeitschrift: Bulletin de la Société pédagogique genevoise
Herausgeber: Société pédagogique genevoise
Band: - (1908)
Heft: 4

Artikel: Communication du Comité
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-242311>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 01.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

**Assemblée générale du 4 juin 1908, petite salle
de l'Institut.**

Présidence de M. Edmond MARTIN, président.

1^o Communications du Comité.

Ligue de l'Education physique.

Le Comité a reçu le fascicule 4 de la Revue de Gymnastique consacré en grande partie à l'enseignement de la natation.

Démission.

La démission de M. Ch. Weber, régent, est acceptée.

2^o Les noms et prénoms.

Etude de M. le prof. H. Mercier.

Sous ce titre M. Mercier présente à l'assemblée une causerie d'un vif intérêt et du plus délicieux imprévu.

Ouvrant le bottin à une page quelconque, il fait défiler devant ses auditeurs une foule de noms de famille bien connus à Genève et s'attache à en expliquer la provenance. Il en déduit les diverses règles qui ont présidé à la formation des noms et des prénoms dans les pays de langue française plus particulièrement.

Nous regrettons de ne pouvoir donner ici l'analyse détaillée de cette conférence chaleureusement applaudie par laquelle notre savant et spirituel collègue nous a fait passer une de ces heures de délassement instructif tant goûtées du corps enseignant.

3^o Nomination de la Commission de soirée.

Sont nommés par acclamation pour composer la Commission de soirée de 1908 : M^{lles} Brochu, Neydeck et Valencien ; MM. Berger, Valencien et Ludwig.